
 

Requerimento 
 

 
"Desde há vários anos que a reivindicação de um rebocador para o Porto da 

Praia da Vitória tem sido uma constante, nomeadamente dos Deputados do 

P.S. e de outras forças políticas, como também da Comunicação Social da 

Ilha Terceira. 

As razões são óbvias e acentuam-se todas as épocas em que os paquetes 

com turistas cruzam esta zona dos Açores, sabendo-se que muitos deles só 

não tocam a Terceira, por falta de um rebocador que ajude na operação de 

atracagem  no Porto da Praia da Vitória. O caso recente do Paquete de 

turismo - "Europa" é disso um exemplo flagrante. 

Em várias conversas mantidas com responsáveis do Governo, tem sido por 

eles referido que se aguarda solução para o problema através da 

Cooperação Americana, na sequência do Acordo da Base das Lajes. 

O que é certo, é que os anos passam e a cooperação nesse aspecto não 

evolui, antes até pelo contrário, ao que parece. 

Sendo este um dos temas que bastante preocupam os terceirenses, por tocar 

de perto aspectos que se prendem com a economia da Ilha, requeiro, ao 

abrigo das normas regimentais aplicáveis, que por intermédio de Vossa 

Excelência o Sr. Secretário da Economia me informe sobre: 

 

1 - Para quando está prevista a aquisição de um rebocador para o Porto da 

Praia da Vitória que satisfaça as necessidades do turismo? 



 

2 - Considera V. Exa. possível a colocação de um rebocador naquele Porto 

já na próxima época de Verão, a fim de que os terceirenses vejam 

definitivamente resolvido este problema que desde há muito os atormenta? 

 

Angra do Heroísmo, 3 de Abril de 1998. 

 

O Deputado Regional, Francisco Oliveira". 


